
○○○○新年新年新年新年をををを迎迎迎迎えてのえてのえてのえての会会会会
佐々木蓮さんが新年を迎えての抱負を発表してくれました。まわりを支え，
そして，まわりから支えられて頑張っている姿が分かる発表でした。勉強に
ついても蓮さんの素直な気持ちと心の葛藤が見られる素晴らしい発表でした。

○数学検定 ４級合格
井上奈留実，井上心結，高橋慧，髙橋怜海，長﨑玲弥，渡邉尊稀

○大曲仙北児童生徒新年書き初め展 銅賞 長澤早紀
○中仙カップ バレーボール大会 優勝

冬休み前の反省とこれからの抱負
佐々木蓮

僕が冬休み前までの生活で特に印象に残ってい
ることは２つあります。
１つ目は専門委員会です。僕は後期から報道・

広報委員長になり，話し合いを進めたり，発表を
したりするという機会が増えました。また，どう
すれば放送をより良くすることができるかについ
て考えたり話し合ったりしてきました。その結果，
新しい企画が出されたので，今後昼の放送を少し
ずつ，より楽しい時間にすることができると思い
ます。
２つ目は修学旅行です。僕たちは京都･大阪に行きました。グルー

プで行動する途中，道に迷ってしまったことがありました。しかし，
班の人が道を聞いてくれたり，地図で調べてくれたりして，いつも
は見られない班の人のよさを見つけることができました。また，歴
史的な建造物の周りには景観を損ねないために，近代的な建物を建
てていないということなどが分かったので，とても自分のためにな
ったとともに，めいっぱい楽しむことができたと思います。
僕の冬休み明けに頑張りたいことは，勉強です。僕は中１の後半

から，１人勉強に「英語・数学」をやることが多くなってしまい，「国
語・社会・理科」をあまりやらなくなってしまいました。なぜかと
いうと，自分の苦手意識のある教科の勉強に対してやる気を起こせ
ず，いつも後回しにしてしまいがちだったからです。ですが，これ
では点数がどんどん落ちていってしまいます。だから，これからは
「国語・社会・理科」も学習しないと，３年生の時の受検（注１）
で苦しくなるということをしっかり考えて，１人勉強で「国語・社
会・理科」を後回しにせず，積極的に取り組む日をもっと多くして
いきたいと思います。そして，どんなことも後回しにせず積極的に
取り組むことができる３年生になりたいと思います。

注１：秋田県は入学試験ではなく学力検査ですので，受験ではなく受検を使っています。
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